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自“CBA，你的舞台，你
来秀”之歌词征集活动开展

一个多月以来，得到了明星、
主持人等社会各界人士的支

持和关注。歌词征集活动已经
接近尾声，目前已收到数百份
来稿。

CBA球迷之歌歌词征集
活动面向普通大众，在这个

活动开展的一个月中，不断
有人报名，活动方收到报名
稿件超过 200份。参与活动

的，有残疾青年、学者、专家，
也有长期支持南钢龙的球迷

朋友。据悉，许多市民打电话
到节目组，表示他们对活动
的支持，也同时希望江苏体

育休闲频道能多办这样的活
动，将体育发展成为一种大
众可以共同拥有的文化娱乐
活动。在歌词征集活动期间，
歌星潘玮柏也积极响应活
动，他也曾表示如果档期允
许，他很希望能为这个活动

做代言。
8月 10日，歌词评选活

动已经告一段落。10日以
后，歌曲征集活动开始。此
外，CBA出镜记者选拔活动
仍然在继续中，现在已经有
数十位选手报名参赛，其中
有平民导演，也有职业篮球
运动员。如果你想成为 CBA

现场的出镜记者，现在仍然
可以报名参与。
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昨天南京籍导演王超来
到快报，和“生活江苏.com”

的网友进行视频聊天。他带着
刚刚在戛纳电影节上获奖的
艺术电影《江城夏日》和网友
见面。原本，王超以为自己很
“冷门”，出乎意料，聊天室里
竟挤满了人。
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电影《江城夏日》涉及到

一个敏感的话题，父亲找在夜
总会当歌女的女儿。王超介
绍，“很多人都有去夜总会的
经历，十几个陪酒小姐过来
后，你会感觉到，其中有很质
朴的人。她为什么会当陪酒小
姐，是不是有特别的故事呢？
要是她的父亲来找她，她怎么

办呢？这样推想下来，就有了
我的故事。”
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王超经历传奇。上个世纪

80年代，他当过油漆工和钳
工。不过，在那个时候，他却
看了大量的世界优秀影片，
“那个年代我在南京看了斯

皮尔伯格的片子，还有很多
优秀电影。”

有意思的是，王超入行当
导演，和陈凯歌还分不开呢。
1995年至1998年，王超和陈

凯歌合作了三年，充当其副
导演。在昨天的视频中，王超

介绍，陈凯歌其实是半个南
京人：“陈凯歌的母亲就是南
京人，而且她出生在大户人
家，现在陈凯歌的姨家还在
南京。陈凯歌的父母就是在
当年南京很有名的剧庄认识
的。至于我嘛，当时陈凯歌的

姨和我的亲戚在一个工厂，
我经常写影评，评论陈凯歌
的电影，也经常拿给他们看。
一来二去，就把我带到导演
的路上了。”

这段时间，王超因为要忙
自己的事，很少和陈凯歌联

系。不过，谈到因为《无极》，
陈凯歌遭到很多人批评，甚至
被妖魔化，王超觉得很不应
该。在他看来，陈凯歌的创作
高峰期还远远没有到来，“像
他这样有艺术功底，又具备思
考能力的导演实在太少。在

《霸王别姬》之后，我对他的
期待一直是存在的。”
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一周前，因缺席《功夫状
元》在东方卫视开播的发布

会的黄圣依，前天终于决定
不再沉默，原因是因为自己
实在无法接受星辉公司近期
动辄以双方官司为题，炒作
上档新剧。黄圣依说：“我一
直尊重、感谢周星驰先生，但
是对于他公司内某些人的某

些做法，感到无法理解，也觉
得不可理喻。”

而黄圣依的经纪人前日
也向记者透露了双方翻脸的
真正原因，即星辉公司“无厘
头”地压低工资：“以《功夫
状元》为例，星辉给出的报价
比黄圣依当时的‘市场价’缩
水了十几倍，黄是在被逼迫的

情况下签约的。”
而关于官司，黄圣依说，

“我们在上海已经起诉了星
辉公司，本来 6月份应该开
庭，但是因为对方不应诉，所
以一直没有开庭，但法院已经
出了通告，如果到10月底星
辉仍不应诉的话，将进行缺席
审判。” PQR
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周迅早年与李亚鹏

恋爱，但因为男方转投
王菲怀抱而大受打击。
对于李亚鹏与王菲的女
儿李嫣有兔唇，周迅说
得悉消息后感到很难
过，并表示与男友李大
齐一起祝福李亚鹏的女

儿早日康复。
据香港媒体报道，周

迅、吴彦祖、黄晓明、葛优
及导演冯小刚，前日在香
港中环出席《夜宴》记者
会。被问到李亚鹏的女儿
李嫣有兔唇一事，周迅

说：“我知道，我在广州
看了报道，我和男友李大
齐也很难过，因为他们已
承担了很多痛苦。我和男
友祝福他们一家人，希望
李嫣可以快点好。”对于
李亚鹏有意为其他兔唇

小朋友筹款，周迅说：
“大家都应该去做，无论
失明、失聪或失学，也应
该要出一份力。” ST
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李亚鹏日前在博客
上流露出对目前国内唇
裂儿童治疗状况的担
忧，并称准备和
朋友一起捐助
一 个 慈 善
基金。

前 日
记 者 获
悉，李亚鹏
和 王 菲 捐
助唇裂儿童
的基金会将
于 10月 成
立，并计划在
协和医院设
立 唇 裂 门
诊。消息出
来后，记者
第一时间
就此事
求 证
李 亚
鹏 经

纪人，她
回应说，基金
会将于 10月
成立，是否

在协和医院设立唇裂门诊
还未确定，“我们已经与中

国红十字会有过接触，不过
现在宣传不是王菲和李亚
鹏做事的风格。日后基金会
确定下来，他们一定会通过
红十字会对外发布一个账
户，李亚鹏、王菲会最先捐
赠一笔资金给基金会，他们

的朋友也积极参与其中。”
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身为“救助‘兔唇’儿

童形象大使”的贾妮，听到
李亚鹏将计划建立一个慈
善基金的消息时，感觉到更
多的是钦佩。“除了在公众
视野里的这些孩子，很多偏
远的孩子也在遭受这样的
不幸，他们可能没有能力纠

正，一直生活在自卑里。我
们很需要这样的一个慈善
基金，如果亚鹏号召建立的
话，那真的是一件造福孩子
们的大事！”

据悉，王菲和李亚鹏的
好友张纪中、刘嘉玲、孙楠、

那英、郑钧以及众多演艺界
的明星在基金会成立之后
都将捐款表示爱心。 `a
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明星子女不幸有残障，
李亚鹏王菲夫妇并非首例，
有好多明星、艺术家在大家

面前风光无比，但回到家里
却要照顾自己身有残疾的
子女。
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倪萍与王文澜结婚时，

已经不适合生孩子了，当
她在 39岁高龄怀上儿子
的时候，全家人都劝她选
择放弃孩子，最终倪萍冒
险生下了患先天性白内障
的儿子虎子。

为了照顾儿子，原本打

算儿子周岁就复出工作的
倪萍，只好一直呆在家里。
凡是有尖角的家具和物品，
都包上海绵，水池被围上栏
杆，所有电源插座全部被加
上了安全盖。生下儿子的第
三天，倪萍就辞掉了《综艺
大观》的工作，直到儿子基

本康复后才开始主持 《聊
天》节目。但后来为了对儿
子进行理疗，夫妇二人消失
在各自的工作圈整整一年。
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《北京人在纽约》中

的阿春，让王姬的事业走
到顶峰，却给她带来生命
中无法承受的痛。在拍摄
该戏时，王姬怀孕了，生下
了天生弱智的儿子。如今
王姬的儿子虽然十岁了，
却只有两岁儿童的智商。

王姬说，“如果能换得儿子
的健全，她甘愿付出一切，
乃至生命！”工作之外的所
有时间，她都会和儿子在
一起，尽量去弥补母亲对
儿子的亏欠。
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周恩来的特型演员王

铁成有个弱智儿子王蔚平。
为了每天都能给儿子和

家人带来乐趣，王铁成专门
在家里建起了 “海棠园”，
栽种着数十种花草树木，还
养着许多小动物。发现儿子
喜欢打锣，喜欢京剧，甚至

有演戏的天分，王铁成尽可
能为儿子提供机会，“都说
他傻，可锣鼓一听就会。拍
电影、排戏都特别认真，大
家都喜欢我的傻儿子。”
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秦怡已经 83岁了，依

然活跃在艺术舞台。但秦
怡最重要的“工作”却是

照顾自己 58岁的儿子金
捷，40多年来，为了照顾
自己患精神分裂症的儿
子，秦怡受了很多不为人
知的苦。

金捷是秦怡和金焰的儿
子，由于从小父母工作繁忙，
内向的金捷无法排解心中的
忧郁，初三那年，被诊断出精
神分裂症，并越来越严重。

尽管秦怡知道儿子无
法治愈，但依旧不放弃照

顾他，还陪伴他一起画
画。2002年 5月，国际影
星施瓦辛格还以 2.5万美
元购买了金捷的一幅水彩
画 《衡山公园》。秦怡表
示，“我想过把他送到
护理院，但他发烧，谁会
天天去摸他的额头？腹

泻，谁会注意他一天去
几次厕所？他现在又得
了糖尿病……想想还是
不放心。” ��
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